



## “Soy una mujer”: Diputada Salma Luévano reconoce disculpas de AMLO tras malgeneralizarla

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador emitiera comentarios transfóbicos en su contra y no respetara su identidad de género, la diputada trans Salma Luévano reconoció las disculpas que el titular del Ejecutivo le expresó este martes.

En su conferencia mañanera de este 9 de enero en Palacio Nacional, López Obrador ofreció una disculpa a la legisladora federal de Morena.

“Quiero iniciar en TikTok ofreciendo una disculpa a una compañera que se identifica como mujer, y que yo ayer hablé de que era un hombre vestido de mujer. Yo soy muy respetuoso y creo en la libertad, y la gente debe de asumirse cualquier persona como se identifique.

“Si opiné este tema es porque considero que el amor no tiene sexo, está por encima de todo. Es como la libertad, entonces, ofrecer una disculpa y enviarle un abrazo a esta compañera. Así empezamos con el TikTok”, dijo López Obrador.

A través de redes sociales, la diputada Luévano destacó que el presidente López Obrador le ofreció disculpas: “Esta declaración es importantísima, pues visibiliza una lucha que nos ha tomado décadas”.

“Soy una mujer, Diputrans y eso no está a discusión”, expresó.

“Ahora a esperar a que me reciba el presidente”, dijo Salma Luévano a Jesús Ramírez Cuevas, vocero de Presidencia, para revisar temas de las poblaciones LGBT+.



<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/soy-una-mujer-diputada-salma-luevano-reconoce-disculpas-de-amlo-tras-malgeneralizarla/>